
Queridxs amigxs,

Hoy os escribiré íntegramente en primera persona pues voy a hablar de sentimientos. Y es que, 
aunque me consta que casi todos ellos serán compartidos por la gran mayoría de mis compañeros, 
como sentimientos que son, no dejan de ser personales (aunque en este caso, porqué no, quizás 
transferibles).

Hablaré de la tristeza. La que siento por el peor de los finales posibles a la noticia de la desaparición
de una persona en la tarde del lunes en la localidad vizcaína de Fruiz. La que me lleva a mandar el 
más cálido de los abrazos a su familia en estos momentos tan tristes. Goian bego Andrés.

Hablaré de la frustración y la impotencia. La que siento al saber que que no pudimos hacer nada. 
Soy consciente de que según parece y por desgracia, aunque hubiésemos colaborado en una más 
temprana localización de Andrés, el resultado final habría sido el mismo. Sin embargo, eso no 
mitiga del todo lo que siento, pues soy consciente de que cada noche que no pasamos allí es una 
nueva posibilidad de que vuelva a pasar lo mismo.

Finalmente hablaré de la rabia. La que siento al saber que no hay motivo razonable o lógico para la 
supresión de nuestro servicio, profesional y especializado, durante la noche. Al saber que 
únicamente es un problema organizativo, de horario y calendario, el que no nos permite estar ahí 
para darlo todo las 24 horas del día, los 7 días de la semana, como lo hemos estado haciendo 
durante 30 años. Al estar seguro de que este problema además es de fácil resolución con una 
mínima voluntad de diálogo al que los miembros de la UVR estamos completamente dispuestos 
(ver carta abierta https://twitter.com/UvrErtzaintza/status/1271722650088419333 ).

Porque, aunque como integrante de la UVR soy profesional del rescate de montaña, por encima de 
todo todo soy una persona que, en circunstancias como estas, sufro porque ni yo ni ninguno de mis 
compañeros ha podido estar ahí para hacer lo que estuviera en nuestra mano.

Porque eso es lo que me dicta mi vocación de servicio público. Al fin y a la postre estamos 
hablando de personas y quiero estar ahí para cumplir con mi tarea. Sea de día o de noche.

Sergio Martín de Santos
Rescatador de montaña UVR Ertzaintza

Porque la ayuda que recibes no debería depender de la hora a la que la pides. #uvr24h
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